

Ressort: Politik

## Wahlrat: Präsidentschaftswahlen in Venezuela friedlich verlaufen

Caracas, 08.10.2012, 01:47 Uhr

**GDN** - Die Präsidentschaftswahlen in Venezuela sind den offiziellen Verlautbarungen zufolge friedlich und "ganz normal" verlaufen. Das sagte Tibisay Lucena, die Präsidentin des Nationalen Wahlrates (CNE) am Abend.

Mehrere TV-Sender zeigten lange Schlangen vor den Wahllokalen. Ein hoher Militärgeneral betonte in einer live im Fernsehen übertragenen Ansprache, das Militär werde die Sicherheit für alle Wähler sicherstellen und dafür sorgen, dass auch nach dem offiziellen Ende der Wahlzeit alle Personen, die noch vor den Wahllokalen warten, ihre Stimme abgeben können. Prognosen oder Hochrechnungen wurden nicht veröffentlicht.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-112/wahlrat-praesidentschaftswahlen-in-venezuela-friedlich-verlaufen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)